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Аннотация. В ходе исследования был проведен поиск и анализ оптимального режима работы термохимиче-
ской установки, для этого было выбрано несколько режимов работы, обусловленных коэффициентом избытка 
воздуха в реакторе и температурой воздуха дутья, подаваемого в реактор. С помощью расчетного метода были 
разработаны рекомендации по модернизации термохимической установки для обеспечения оптимальных режи-
мов работы. Полученные выводы легли в основу плана по модернизации термохимической установки для утили-
зации медицинских отходов. После оптимизации установка сохраняет соответствие экологическим нормам. 
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Abstract. As a part of the study, a search and analysis of the optimal operating mode for the thermochemical plant was 
carried out. Several operating modes were selected for this, due to the air excess factor in the reactor and the blast air 
temperature supplied to the reactor. Recommendations for modernization of the thermochemical plant were developed 
using the calculation method to ensure optimal operating conditions. Obtained results formed the modernization plan basis 
for the thermochemical plant designed for medical waste disposal. The plant maintains compliance with environmental 
standards after modernization. 
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